

Thema: Prater Wien

Autor: Georg Fraisl



**Unterwegs  
mit dem  
Skizirkus**

VON  
GEORG  
FRAISL

## Hansi zeigt seine Figur

**U**nd jetzt alle drei lächeln!“ Da standen Hansi Hinterseer, seine Ehefrau Romana und noch einmal Hansi Hinterseer. Als Wachsfigur.

Alle drei taten den Fotografen den Gefallen und – lächelten. Die Fotoapparate ratterten.

Im Pressezentrum des Hahnenkamm-Rennens enthüllte der wedelnde Sänger jene Wachsfigur,

die ab Montag in Wien bei Madame Tussauds stehen wird. Ein mehrfach geäußelter Wunsch der Besucher des Wachsfiguren-Kabinetts. Als Hinterseer zustimmte („Eine Ehre für mich“) ahnte er nicht, was auf ihn zukommt. Zweieinhalb Stunden in ein und derselben Position ausharren, bis alles richtig gescannt ist. Mühsam. Wie auch die eigentliche Herstellung des Duplikats. Allein an der Haar-

pracht wird vier bis sechs Wochen geschuftet. Angeblich waren alle heilfroh, dass sich Hinterseer nicht mit seinen ebenso berühmten Haarschuhen darstellen ließ.

Kurz vor der Enthüllung wurde vom Promi-Schneider Franz Prader noch eine schwarze Hose angeliefert. Sie war enger gemacht worden. Der echte Hansi trug Jeans – die Wachspuppe trug Prader.



*Der doppelte Hansi – Ski-Barde Hinterseer enthüllte sich in Kitzbühel selbst. Bald landet die Wachsfigur bei Madame Tussauds . . .*